
Protokoll

der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Bauen, Wege, Natur- und Umweltschutz

am Montag, den 11. November 2019, 19:30 Uhr im Feuerwehrhaus Pratjau

Anwesend: GV Carsten Heinemann       Abwesend entschuldigt: GV Christine Lüneburg,
GV Norbert Engels, wB Christian Schlosser
GV Antje Wohlert,
GV Martin Fröber,
wB Jörn Vollbehr,
wB Johanna Drewes,
wB Dennis Harder

zu TOP 1 Begrüßung

Der Vorsitzende Carsten Heinemann eröffnete die Sitzung um 19:30 Uhr.
Er begrüßte alle Anwesenden, stellte fest, dass die Einladung form- und fristgerecht 
zugegangen ist und fragte ob Änderungen gewünscht werden. Dieses war nicht der 
Fall.

zu TOP 2 Einwohnerfragestunde

Sabine Boll:

– Ein Verkehrsschild in Fargau wurde umgefahren. Laut Bürgermeister wurde der 
Verursacher bereits aufgefordert dieses wieder aufzurichten.

– Es wäre schön den Bürgern einmal Informationen zu geben hinsichtlich Pflege der 
Hecken, Bürgersteige usw., ebenso Möglichkeiten zur Übernahme von 
Patenschaften für Rasenflächen und Beete der Gemeinde.

Sönke Voß:

– Die Laternenzeiten in Fargau sollten einmal kontrolliert werden.

– Die Gemeindestraße Richtung Hütten weißt Risse auf.

– Landwirte sollten nach verursachter Verschmutzung zur Reinigung der Straßen 
aufgefordert werden.

– Der Standort der Glascontainer ist ungünstig, hier wird immer wieder Müll 
abgelegt.

Christian Otzen:

– Hinsichtlich der Reinigung der Gullis sollte einmal geprüft werden ob Netze o.ä 
angebracht werden können um Kleinlebewesen zu schützen.

– Die Leuchtmittel für Laternen sollten für Insekten geeignet sein und diese nicht 
anlocken.



zu TOP 3 Anfrage FF Pratjau, Anbau/Unterstellmöglichkeit

Norbert Engels stellte noch einmal den Bedarf einer Lagermöglichkeit für Material der 
Feuerwehr dar. Der aktuelle private Lagerplatz ist nicht zweckmäßig und schlecht 
erreichbar. Neben dem Feuerwehrgebäude ist eine freie Fläche von ca. 25m² 
vorhanden. Diese könnte in Eigenarbeit gepflastert und überdacht werden.

→ Bürgermeister Lütt klärt mit dem Bauamt, Fr. Lafrenz, die Möglichkeiten ab.

zu TOP 4 Aufräumen, Fargau am See

Die Grünfläche an der Badestelle ist stark eingewachsen. Hier sollten die Büsche 
zurückgeschnitten werde, damit der Bereich wieder besser genutzt werden kann.
Die Maßnahme sollte in Eigenleistung erfolgen.

→ Martin Fröber und Carsten Heinemann sehen sich den Bereich einmal an und 
machen Fotos. Martin Buhmann soll dazu eingeladen werden, er hatte die Maßnahme
angeregt.

zu TOP 5 Mitglieder Planungsgruppe Alte Schule

Für die weitere Planung für Sanierung und zukünftige Nutzung der Alten Schule in 
Fargau soll eine Planungsgruppe entstehen. Dafür werden drei Mitglieder des 
Ausschußes benötigt.

→ Nach Beratung wurden folgende Personen ausgewählt:

– Martin Fröber

– Christine Lüneburg

– Christian Schlosser

zu TOP 6 Verschiedenes

Die Verkehrsberuhigung auf 30km/h ist wohl abgelehnt. Das offizielle Schreiben wird 
abgewartet, anschließend wird das weitere Vorgehen besprochen.

Am Ortseingang Pratjau ist immer noch Asphaltrecycling vorhanden. Ebenso werden 
dort Gerätschaften abgestellt.

→ Bürgermeister Lütt kümmert sich um die Angelegenheit

Die Spurplattenwege sind insbesondere in der Mitte stark überhöht. Detlef Petersen 
hat sich bereit erklärt diese zu planieren.

→ Bügermeister Lütt bittet um weitere Hinweise wo dieses notwendig ist.

Die Sitzung wurde um 20:30 Uhr beendet.

Protokoll

Carsten Heinemann


